

Fast alle Mann an Bord

2011-07-04 22:51

Trainingsauftakt ohne Ruepp und Behr

Trainer Dieter Alge konnte am Montag beim ersten Training fast den gesamten Kader begrüßen. Außer Johnny Ruepp, der mit dem Mountainbike die Alpen überquert, Rückkehrer Tugrul Saskin, Marcel Wirth und Pascal Behr waren alle mit von der Partie.

Nach dem Aufwärmen gabs bereits die ersten Koordinationsübungen und ein lockeres Spielchen zum einander kennenlernen. Mit dabei auch die Neuen Breuss, Ölz, Weiß und Nenning. Wichtig für die kommende Saison ist Robert Blum, der sich wieder fit zeigte. Nicht mehr beim FC Höchst sind Michael Gehrler (Altach), Ahmet Cil (Hard), Dejan Stanojevic (FC Dornbirn), Igor Manojlovic (Eschen-Mauren) und Aleksandar Umjenovic (Altach).

